Listo, el paquete de desgravación de la Alianza del Pacífico (El Financiero 27/08/13)

Listo, el paquete de desgravación de la Alianza del Pacífico (El Financiero 27/08/13) Ivette Saldaña / enviada Martes, 27 de agosto de 2013 Incluye los 20 agroproductos más sensibles. SÍ A DESGRAVACIÓN ARANCELARIA RIVIERA MAYA, Q. Roo.- Los ministros de Comercio y de Relaciones Exteriores de Colombia, Chile, Perú y México, países que integran la Alianza del Pacífico, concluyeron ayer el paquete de negociaciones económico-comerciales, por el cual eliminarán de manera inmediata los aranceles de 92 por ciento de los productos agrupados en fracciones arancelarias y el 8 por ciento restante a corto, mediano y largo plazo, hasta llegar al libre comercio en 2030. de tres y cinco años desaparecerán los aranceles para cerca de 750 fracciones de un total de 12 mil 500, aunque los productos más sensibles, que conforman 1.4 por ciento del global, tendrán una desgravación completa 17 años después de que entre en vigor el acuerdo de reducción arancelaria, explicaron el secretario de Economía de México. Ildefonso Guajardo, y el ministro de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, Sergio Díaz Granados Guida, en Se sabe que en la lista de desgravación final están los 20 agroproductos más sensibles de los conferencia de prensa. Otro de los acuerdos fue que en las próximas semanas se determinará el proceso de ingreso cuatro países integrantes. de Costa Rica a la Alianza del Pacífico, para convertirse en el quinto integrante y el sexto podría ser Panamá, aunque todavía falta que concluya las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) con México, ya que para ser socios requieren tener acuerdos con todos los países miembros, explicó Díaz Granados Guida. Este paquete de desgravación arancelaria se firmará en el cuarto trimestre de 2013, en una fecha que definirán los presidentes de los cuatro países de la Alianza el 25 de septiembre, durante la reunión de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York, dijo Guajardo, quien estuvo acompañado de la Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, María Ángela Holquín Cuéllar: del Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alfredo Moreno Charmé y de la Ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva Velarde-Álvarez. A casi dos años de que iniciaron las negociaciones entre los cuatro países de la Alianza del Pacífico se acordó esta eliminación arancelaria que deberán aprobar los Congresos de cada nación, lo que significa que "no habrá barreras entre los países", aseguró Moreno Charmé. Destacó que así se consolida el bloque de países que representa la sexta economía del mundo por la tasa de crecimiento del PIB que es muy superior al promedio Al acuerdo podrán unirse otros países, porque "sigue la puerta abierta para quien quiera integrarse", dijo Díaz Estamos convencidos de que no hay rivalidad" con ningún otro acuerdo, ni siguiera con Mercosur, explicó Holquín Cuéllar. Actualmente participan en calidad de observadores Uruguay, Francia, Portugal, España, Canadá, Estados Unidos y China. La Alianza del Pacífico tiene un acuerdo marco que se firmó en el primer semestre de 2011 y que el Senado mexicano ratificó en diciembre de ese año, solamente faltaba el paquete de desgravación arancelaria para definir los plazos de eliminación de impuestos a la importación.